
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses 
vom 18.11.2019

Top 10 Aussprache über die Baumpflanzaktion am 03.10.2019

Beratungsverlauf: 
Frau Sydow-Graen spricht das Vorgehen der Pflanzung der Bäume am 03.10.2019 an und 
bemängelt, dass der Baum bereits eingepflanzt war anstatt, dass dieser gemeinsam einge-
pflanzt wurde. Die Mehrheit des Ausschusses empfand die Baumpflanzaktion als gelungen. So-
mit wird nach einer kurzen Diskussion das Thema beendet. 
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